

Fächerübergreifende
Kompetenzprüfung

Reflexion

Zum Abschluss eurer Arbeit solltet ihr den Arbeitsprozess, die Zusammenarbeit im Team und das Ergebnis kritisch beleuchten. Wenn etwas nicht so gut gelaufen ist, solltet ihr versuchen, die Gründe aufzuzeigen und Alternativen zu nennen. Diese Überlegungen müsst ihr in eure Dokumentation übernehmen.

Hier einige Anregungen für solche Überlegungen:

Habt ihr die Arbeitspläne eingehalten bzw. sinnvoll geändert?

Habt ihr die zur Verfügung stehende Zeit gut genutzt?

Haben die Mitglieder deiner Gruppe ihre Arbeiten selbstständig und zuverlässig erledigt?

Hat die Absprache in eurem Team so gut funktioniert, dass es eine gelungene Zusammenarbeit war?

Habt ihr Medien sinnvoll eingesetzt, oder hätte es bessere Möglichkeiten gegeben?

Wurde das von deiner Gruppe gesetzte Ziel erreicht?

Würdest du das Arbeitsergebnis als gelungen betrachten?

Das lief in unserer Gruppe gut:

Hierbei gab es aus meiner Sicht Schwierigkeiten:

Diese Tipps würde ich künftigen Zehntklässlern für die Kompetenzprüfung geben:
